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午後３時開会  

【計画課長 】 それでは、定刻でございますので、ただ今から府中市都市

計画審議会 を開会していただきたいと存じます。  

 開会に先 立ちまして、都市整備部長の松村よりご挨拶申しあげます。  

【都市整備 部長】 委 員の皆 さま、こんにちは。都市整備部長の松村でご

ざいます。本日はお忙しい中、またお足元の悪い中をご出席いただきまし

て、誠にありがとうございます。本日の案件は、審議事項が４件、報告事

項が２件で ございます。どうぞよろしくご審議を賜りますようお願い申し

あげまして 、ご挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたし

ます。  

【計画課長 】 ご審議いただく前に２点報告がございます。１点目は、第

３号議案「府中都市計画特別用途地区の変更」の計画図について誤りがご

ざいました ので、審議会開始前に差し替えさせていただきました。ご迷惑

をおかけし まして、大変申し訳ございませんでした。  

 ２点目は 、委員の変更についてですが、○○委員、○○委員、○○委員

の３名は選 出母体である府中市議会議員を離職いたしましたので、府中市

都市計画審 議会委員から退任されております。  

 続きま して、 東 京 消防庁 の 人事異動に伴いまして、○○委員に代わり、

○○委員を 令和５年４月２７日付で委嘱いたしました。  

 以上とな ります。  

 それでは ○○会長、よろしくお願いいたします。  

【議長】 それでは、まず 会議に入る前に今、ご紹介いただきました新た

に委員とな られた○○委員より、ご挨拶いただきたいと存じます。○○委

員、よろし くお願いします。  

【○○委員 】皆 さん、こん に ちは。４月１日付で荒川消防署長から府中消

防署長に就 任いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。  
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【議長】 ○○委員、ありがとうございました。それでは、都市計画審議

会会議に入 りたいと存じます。会議を開催するに当たりまして、事務局か

ら本日の委 員の出欠状況についてご報告をお願いいたします。  

【都市計画 担当主査】 はい、議長。それでは、本日の委員の皆様方の出

欠の状況を ご報告します。○○委員と○○委員が欠席とのご連絡をいただ

いておりま す。また、○○ 委 員がご都合により欠席のため、本日は代理と

して交通課 長の○○様にご出席いただいております。  

【議長】 会議開 催 の 可否で ご ざいますが、定足数に達しておりますので、

本日の会議 は有効に成立しております。  

 次に、本日の会議の議事録の署名人について決めたいと思います。府中

市都市計画 審議会運営規則第１３条第２項に「議事録には議長および議長

が指名する 委員が署名するものとする」と規定されておりますので、私の

方で指名さ せていただきます。  

 それでは 、本 日の議 事録へ の署名につきましては、議席番号２番、○○

委員と議席 番号３番、○○委員にお願いしたいと存じますので、よろしく

お願いいた します。  

 続きま して、 本 日 の傍聴 希 望者の状況を事務局から報告お願いします。 

【都市計画 担当主査】 は い、議長。本日は傍聴希望者が２名いらっしゃ

います。  

【議長】 はい。傍聴 希望者 がいらっしゃいますので、傍聴を許可してよ

ろしいでし ょうか。  

（「 異議なし」の声あり）  

 異議なし とのことですので、それでは、傍聴者の入室がありますのでし

ばらくお待 ちください。  

 それでは 、事前にお配りしております資料の議事日程に従いまして、議

案をご審議 いただきたいと思います。まず議事日程に従いまして、日程第
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１、第１号 議案「 府中 都市計 画生産緑地地区の変更について」を議題とい

たしたいと 思います。議案の説明をお願いいたします。  

【公園緑地 課長補佐】 はい、議長。それでは、ただ今議題となりました

第１号議案 、府中都市計画生産緑地地区の変更につきましてご説明いたし

ます。  

 本 件 は 生 産 緑 地 の 機 能 を 維 持 す る こ と が 困 難 と な っ た 生 産 緑 地 地 区 を

廃止するも のでございます。なお、本件は府中市が決定する都市計画でご

ざいます。  

 それでは 、第１号議案、資料の１ページをお開き願います。第１の「種

類及び面 積」で ご ざ います が 、変更後の生産緑地地区の面積は約９１ .６

９ヘクター ルでございます。続いて、第２の「削除のみを行う位置及び区

域」でご ざいま す が 、削除 と なりますのが９件、削除する面積は約９ ,９

５０平方メ ートルでございます。  

 ２ページ をお開きください。こちらは新旧対照表と変更概要でございま

す。下段の「変 更概要 」でございますが、変更事項の欄、１の「位置の変

更」につ きまし て は 新旧対 照 表どおりでございます。２の「区域の変更」

につきまし ては、この後、計画図でご説明いたします。  

 ３の「面 積の 変更」につ き ましては、地区数は４３４件から４２８件で

６件の減 、府中 市 全 体の生 産 緑地地区の面積は約９２ .６８ヘクタールか

ら約９１ .６９ ヘクタ ー ルとなり、約０ .９９ヘクタールの減となります。 

 続きまし て、変更となる個々の地区について、Ａ３判の計画図にてご説

明いたし ます。 初 め に、計 画 図の３ページ、右下の凡例をご覧ください。

計 画 図 の 表 示 は 緑 の 縦 じ ま の 部 分 が 生 産 緑 地 地 区 と し て 既 に 指 定 さ れ て

いる区域 、赤の 塗 り つぶし 部 分は今回削除を行う区域となっております。 

 それで は３ペ ー ジ 図面下 側 をご覧ください。地区番号３５３、地区名、

西原町地区 、富士見公園の南西側に位置し、令和４年７月２６日に主たる
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従事者の死 亡により買い取りの申し出がなされたもので、地区の一部、約

５００平方 メートルを削除するものです。  

 次に図 面上側 を ご 覧くだ さ い。地区番号３５８、地区名、西原町地区、

西原町公園 の北西側に位置し、令和４年７月２６日に主たる従事者の死亡

により買 い取り の 申 し出が な されたもので、地区の全部、約１ ,５７０平

方メートル を削除するものです。  

 続きまし て、計画図の４ページをご覧ください。図面中央をご覧くださ

い。地区番号４１ ６、地区名、四谷地区、市立四谷小学校の北側に位置し、

令 和 ４ 年 ８ 月 ２ ３ 日 に 主 た る 従 事 者 の 死 亡 に よ り 買 い 取 り の 申 し 出 が な

されたも ので、 地 区 の全部 、 約１ ,９４０平方メートルを削除するもので

す。  

 続きまし て、計画図の５ページをご覧ください。図面中央をご覧くださ

い。地区番号４０８、地区名、四谷地区、四谷文化センターの北東側に位

置し、令和４年９月２８日に主たる従事者の死亡により買い取りの申し出

がなされた もので、地区の全部、約５４０平方メートルを削除するもので

す。  

 次に、図 面右側をご覧ください。  

 地区番号 ４１４、地 区名 、四谷地区、府中ひばり幼稚園の北東側に位置

し、令和４年８月２３日に主たる従事者の死亡により買い取りの申し出が

なされた もので 、 地 区の一 部 、約１ ,２１０平方メートルを削除するもの

です。  

 次に、 図面左 側 を ご覧く だ さい。地区番号４４１、地区名、四谷地区、

四谷体育館 の北東側に位置し、令和４年９月２８日に主たる従事者の死亡

により買い 取りの申し出がなされたもので、地区の全部、約８００平方メ

ートルを削 除するものです。  

 次に、図面上側 をご覧ください。地区番号４６１、地区名、日新町地区、
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日新町公園 の西側に位置し、令和４年１０月３日に主たる従事者の死亡に

より買い 取りの 申 し 出がな さ れたもので、地区の一部、約１ ,８７０平方

メートルを 削除するものです。  

 続きまし て、計画図の６ページをご覧ください。図面中央をご覧くださ

い。地区番号５３３、地区名、日新町地区、都立府中西高等学校の東側に

位置し、令和４年６月２３日に主たる従事者の死亡により買い取りの申し

出がなされ たもので、地区の全部、約９８０平方メートルを削除するもの

です。  

 続きまし て、計画図の７ページをご覧ください。図面中央をご覧くださ

い。地区番号４９ ２、地区名、本宿町地区、本宿町公園の南西側に位置し、

令 和 ４ 年 ８ 月 ２ ３ 日 に 主 た る 従 事 者 の 死 亡 に よ り 買 い 取 り の 申 し 出 が な

されたも ので、 地 区 の全部 、 約５４０平方メートルを削除するものです。 

 以上、府中都市計画生産緑地地区の変更案につきまして、ご説明させて

いただきま した。  

 なお、生産緑地地区の削除に当たりましては、農業委員会より令和５年

３月２０日 付で了承の回答をいただいております。また、都市計画法第１

９条第３項 の規定に基づき、東京都知事との協議を行い、令和５年２月１

７日付で意 見のない旨の協議結果通知を受けております。  

 その後、都市計画法第１７条第１項の規定に基づき、本年３月２２日か

ら４月５日 までの２週間、縦覧を行い、同法第１７条第２項の規定に基づ

き意見書の 提出を求めたところ、意見書の提出はございませんでした。今

後につきま しては、本審議会の審議を経た後に都市計画変更の告示を行う

予定でござ います。  

 以上が府 中都市計画生産緑地地区の変更の説明となります。  

 なお、第１号議案の透明なクリアファイルの中にございます図面は、都

市計画変更 に必要な図書「府中都市計画生産緑地地区総括図」でございま
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して、府中市全域の地図に生産緑地の区域を示したものになります。説明

は以上でご ざいます。よろしくご審議をお願いいたします。  

【議長】 はい、議案の説明が終わりました。それでは、これより審議に

入りたいと 存じます。議案につきまして、まずご質問やご意見をいただき

まして、最後に採決という順序で進めてまいりたいと思いますのでよろし

くご協力を お願いします。  

 それで はまず ご 意 見、ご 質 問お願いします。○○委員、お願いします。 

【○○委員 】 ご説明ありがとうございました。今回提案された議案の中

で、計画図の３ページ、地区番号３５３番のところですが、私、西原町に

住んでいる ものですから、よく毎日見てるんですけれども、東側道路に接

した部分が 今回削除の区域ということで、今残っている部分の出入り口は、

確保されて るのか疑問に思ったので確認したいです。  

 よろしく お願いします。  

【議長】  事務局、いかがでしょうか。  

【公園緑地 課長補佐】 はい、議長。ただ今のご質問で、この地区番号３

５３の出入 り口が確保されているかでございますが、現状についてはこち

ら で も 耕 作 が 継 続 で き て い る か ど う か の 確 認 を 随 時 す る よ う な 形 に な っ

ております が、特に作業に支障があるため、こちらで確認してほしいです

とか、所有者の方からのそういったお話というのは伺っておりません。以

上でござい ます。  

【議長】  ○○委員、どうぞ。  

【○○委 員】  は い 、分か り ました。そういうことであれば理解します。

ちょうど今 回削除されてる部分が道路に面しているところで、そういった

ところから 小さいですが、出入り口あったような気はしてたんで、そこが

気になって たんですけど、南西側のところにある入り口が確かにあったの

で、そこか ら出 入りし ている ことを、今思い出しました。これから継続し
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てやられ る部分 に つ いて懸 念 があったので、質問させていただきました。 

 今回の議 案については、私は了承をいたします。  

【議長】 ありがとうございました。他にご意見、ご質問ございませんで

しょうか。 それでは○○委員、お願いします。  

【○○委員 】 ○○です。先ほどのご説明の中で、農地の維持が困難で廃

止になりま したという説明がありましたが、その維持困難とはどのような

理由なのか 、お聞かせください。  

 それから 買い取り申し出をまずするということだと思うんですが、その

０ .９９ヘクタ ールの う ちのどれぐらいが買い取りの申し出をされたか、

それをも う一回 お 聞 きして お きたいのと、買い取り申し出がされた時に、

市として買 い取りをするところはどれぐらいあるのか、買い取りしないと

ころについ てはその後どうなっているのか、状況をお聞かせください。  

【議長】  はい。では事務局お願いします。  

【公園緑地 課長補佐】 はい、議長。それでは、２点のご質問にお答えい

たします。まず農地の維持が困難となる事由でございますが、今回の件に

つきまして は全て従事者の死亡によるもので、実際に農業に従事されてい

る方がお亡 くなりになって、相続された方が農業の継続が困難という形で

の買い取り 申し出と、全ての箇所についてそのようになっております。  

 次に、２点目の買い取り申し出の状況等でございますが、今回の９件の

削除につき ましては、全て買い取りの申し出が出されまして、そちらにつ

いて庁内で の照会を経まして、市では全て買い取らないという形で確認を

いたしてお ります。  

 その後、近隣農家へのあっせん等も経まして、今回全て削除という形で

の議案でご 提出させていただいているという状況でございます。以上でご

ざいます。  

【議長】  いかがでしょう。○○委員、よろしいですか。  
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【○○委員 】 そうすると、原則的には買い取ることになっていると思う

んですが、買い取らない場合はどういう理由で買い取らなかったのかとい

うことと、買い取らなかった場合の後はどうなっているかお聞きしたいと

思います。  

 それから 基本的な考え方をお聞きしたいんですが、都市整備部としては

こういう維 持困難という状況もあるんですが、農地が減っていかないよう

に何か対策 があればお聞きしたいと思います。  

【議長】  はい、事務局、いかがでしょうか。  

【公園緑地 課長補佐】 は い、議長。まず市で買い取らないということを

決定した状 況でございますが、まず買い取りの申し出がなされた後、市役

所の各課に 行政需要などがあるかどうか照会をかけて、買い取りをする必

要があるの か確認をしたうえで、市としてそういった需要等がない場合は、

買い取らな いという判断をさせていただきまして、所有者の方に買い取ら

ない旨の通 知をさせていただく手続きを取っております。  

 その後は 農業委員会に提案いたしまして、近隣の農家等へあっせん依頼

をします。使うことがない場合は３カ月で生産緑地としての制限を解除し

ている状況 で、それを踏まえて今回、生産緑地地区の削除という形で案を

提出させて いただいたところでございます。  

 次に、農地の基本的な考え方でございますが、府中市でも緑の基本計画

ですとか、農業振興計画において、農地の保全等の方針は出しているとこ

ろではござ いますが、所有者の方のご意向などもありますので、現状を完

全に維持す ることまではなかなか難しいところでございます。しかしなが

ら、農業施 策の 担当部 局と調 整しながら、各計画で農地保全のために、各

施策を推進 しているところでございます。  

 以上でご ざいます。  

【計画課長 】 はい、議長。補足をさせていただきたいと思います。まず
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生産緑地に つきましては、買取り申出がされた場合は委員がおっしゃると

おり、原則 買い 取りと いうこ とになっております。しかしながら、実際に

全 て の 生 産 緑 地 を 府 中 市 が 買 う と い う の は な か な か 難 し い 状 況 で ご ざ い

まして、国においても実際に市の財政状況において、そこを買うことが難

しいという 状況であれば、それを買わないという理由になるということを

伺っており まして、市にとって先ほど説明したとおりに各課にも確認した

うえで、ど うし ても今 、必 要 な施設、必要なものが土地としてないという

ことであれ ば、現段階においては財政状況を理由に買わないという判断を

させていた だいているということでございます。  

 ２つ目に 農地を保全する対策として、府中市におきましては、過去に生

産緑地に一 度指定したところについて、こうした形で削除したものについ

ては改めて その後、農家の方がやはりここを、生産緑地として維持ができ

るというお 話になった時には、再度追加指定ができない形になっていたん

ですが、追 加指 定でき るよう に変えさせていただきました。また、過去に

生 産 緑 地 は １ 地 区 あ た り ５ ０ ０ 平 方 メ ー ト ル 以 上 な い と い け ま せ ん で し

たが、３ ００平 方 メ ートル 以 上あれば指定ができるように緩和するなど、

少しでも生 産緑地を残すような施策を取っているところでございます。  

 以上でご ざいます。  

【○○委員 】  ありがとうございました。  

【議長】  ○○委員、どうぞ。  

【○○委員 】 農業委員の○○でございます。今、○○委員の質問に対し

て補足させ ていただきます。やはり大きな問題は相続なんです。親が亡く

なり、それ を相 続分配 する際 に、本当は手放したくないんだけれども、相

続税を支払 うためにやむを得ず生産緑地も売らざるを得ない。そこで先ほ

どご説明が ありましたように３カ月の買い取り申請の猶予を持って、今度

市街化農地 になります。そうすると大体の人が市街化農地でもやっていけ
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ない、固定資産税が上がりますので、市街化農地でやっていけないので住

宅だとか 他の事 業 だ とかに 売 らざるを得ないというのが現状であります。 

 今、また追加の説明がありましたけれども、生産緑地の申請は毎年５月

末に今まで 例えば市街化農地でやっていたところですけれども、５００平

方メートル 以上から３００平方メートル以上に引き下がりましたので、３

０ ０ 平 方 メ ー ト ル で あ っ て も 生 産 緑 地 に 申 請 を す る こ と が で き る と い う

ことで、毎 年数件の生産緑地の申請が最近も出てきております。  

 そういう ことで、できるだけ緑の保全、農地を残そうという方針で農業

委員会もい ろいろ手を尽くしておりますけれども、やはり一番のネックは

相続という ことで、相続税のためにやむを得ず解除しているというところ

であります 。  

 以上です 。  

【議長】 他にいかがでしょうか。よろしいですか。非常に今、今日の議

論、大事な生産緑地という土地利用の話でありながら緑の話でもあり、農

家の方々の 営農継続の話でもありという、とても複合的な要素を絡んだ都

市計画にな っております。ですから、そこら辺の議論ができたというのが

大事な話だ ろうと思います。  

 というこ とで、他に ご意見 、ご質問がなければ、第１号議案について採

決したい と思い ま す 。第１ 号 議案、「府中都市計画生産緑地地区の変更」

について は、議 案 の とおり 決 することで異議はございませんでしょうか。 

（「 異議なし」の声あり）  

 ありがと うございます。異議がないということですので、本案につきま

しては議案 のとおり決することといたします。  

 続きまし て、第２号議案から第４号議案までですが、関連する案件でご

ざいますの で事務局のほうから３件を一括して説明を受けまして、ご質問、

ご意見をい ただきます。採決はそれぞれに行うということにしたいと思い
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ます。いか がでしょうか。  

（「 異議なし」の声あり）  

 ありがと うございます。それでは、議事日程に従いまして日程第２、第

２号議案、「府中都市計画ご み処理場の変更」、日程第３、第３号議案、「府

中都市計画 特別用途地区の変更」、日程第４、第４号議案、「府中都市計画

高度地区の 変更」の３件の議案について、事務局から説明をお願いします。 

【リサイク ルプラザ整備担当副参事】 はい、議長。それでは、府中都市

計画ごみ処 理場の変更、府中都市計画特別用途地区の変更、および府中都

市計画高度 地区の変更につきまして、まとめてご説明いたします。  

 本件につ きましては、稼働から２５年以上が経過しております府中市リ

サイクルプ ラザについて、施設の老朽化や廃棄物の効率的な処理などの課

題が生じて いることから、新たな施設の整備に向けて府中市リサイクルプ

ラザ整備基 本計画を策定し、検討を進めているところです。  

 このこと に伴い、都市計画として決定しているごみ処理場、特別用途地

区および高 度地区について、拡張後の敷地に合わせる地域および面積の変

更を行うも のでございます。詳細につきましては、資源循環推進課施設係

長からご説 明いたします。  

【資源循環 推進課施設係長】 はい、議長。まず、これまでの都市計画変

更手続きの 経過をご説明させていただきます。昨年１０月２７日の都市計

画審議会に おいて変更の原案をご承認いただいた後、１２月１日と１２月

３日の２日 間で都市計画変更に係る住民説明会を開催いたしました。  

 説明会で は変更案の内容に関する質問や意見はございませんでした。そ

の後、東京都との協議を経て、都市計画法第２１条第２項において準用す

る同法第１ ７条第１項の規定により、令和５年３月２２日から同年４月５

日までの期 間、各変更案を公告し、公衆の縦覧に供するとともに意見書の

提出を求め ましたが、原案に対する意見等はございませんでした。  
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 これまで の経過については以上でございます。  

 それでは 、内 容につ きまし てご説明いたします。第２号議案「府中都市

計画ごみ処 理場の変更について」でございます。１ページにつきましては

計画書でご ざいまして、変更の概要や理由を記載しております。  

 詳細につ きましては計画図でご説明いたしますので、２ページをお願い

いたします 。  

 こちらは「府中 都市計画ごみ処理場第１号府中市粗大・不燃ごみ処理場」

の計画図で ございます。左下の凡例をご覧ください。①の網かけでお示し

した区域を 追加区域、②の斜線でお示しした区域を削除区域としておりま

す。  

 まず、区域の変更でございますが、施設北側の追加区域の①につきまし

ては未利用 の市有地で、本処理場の拡張用地として活用するため区域に追

加するもの です。施設南側の追加区域の①につきましては、これまで現況

の道路端ま でを都市計画ごみ処理場の区域としていましたが、歩道状空地

を含めた道 路境界まで広げるものでございます。  

 また、斜線でお示しした２カ所の削除区域の②につきましては、いずれ

も道路法に 基づく道路区域として決定しており、１５年以上にわたり公道

として利用 されていることから削除するものでございます。①の追加区域

が約０ .２ヘ ク タ ール、②の削 除区域が約０ .１ヘクタールとなり、全体の

面 積 と し て は １ ペ ー ジ に お 戻 り い た だ き ま し て 下 の 表 に 記 載 の あ る と お

り、約２ .０ヘ ク タール か ら約 ２ .１ヘクタールに変更するものでございま

す。  

 なお、施設の建て替えに伴い、施設の処理能力も１日５０トンから１日

６０トンに 変更いたします。計画図の後ろには総括図を添付しております

ので、後ほ どご覧いただければと思います。  

 次に、第 ３号 議案「 府中 都 市計画特別用途地区の変更について」でござ
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います。１ ペー ジ、２ ペー ジ につきましては計画書でございまして、変更

の概要や事 由を記載しております。詳細につきましては計画図でご説明い

たしますの で、３ページをお願いいたします。  

 こちら は、「府 中都 市 計画特別用途地区  都市型産業専用地区」の計画

図でござい ます。本処 理場の 区域につきましては、全て「府中市都市型産

業専用地区 内における建築物の建築の制限に関する条例」で建築物の建築

を制限する 都市型産業専用地区となりますので、ごみ処理場の変更に合わ

せて①の区 域を追加し、認定道路の②の区域を削除するものでございます。 

 ①の追 加区域 が 約 ０ .１ヘクタール、②の削除区域が約４１０平方メー

トルとなり 、全体の面積としては１ページにお戻りいただきまして表の面

積に記載の とおり、約１４６ .２ヘクタールから約１４６ .３へクタールに

変更するも のでございます。計画図の後ろには総括図を添付しております

ので、後ほ どご覧いただければと思います。  

 次に、第 ４号 議案「 府中 都 市計画高度地区の変更について」でございま

す。１ページ 、２ ペ ージ、３ペ ージにつきましては計画書でございまして、

変更の概要 や事由を記載しております。詳細につきましては計画図でご説

明いたしま すので、４ページをお願いいたします。  

 こちら は、「府 中都 市 計画高度地区」の計画図でございます。①の区域

につきまし ては、都市型産業専用地区となることから２５メートル第２種

高度地区か ら第２種高度地区に変更し、②の区域につきましては逆に都市

型産業専用 地区から外れることになりますので、第２種高度地区から２５

メートル第 ２種高度地区に変更するものでございます。  

 １ページ にお戻りいただきまして、表の２段目に記載のとおり、第２種

高 度 地 区 が 約 ８ ８ ５ .０ ヘ ク タ ー ル か ら 約 ８ ８ ５ .２ ヘ ク タ ー ル に 変 更 と

なり、表の４段目に記載のとおり、２５メートル第２種高度地区が約１５

８ .６ ヘ ク タ ー ル か ら 約 １ ５ ８ .４ ヘ ク タ ー ル に 変 更 と な る も の で ご ざ い
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ます。計画図の後ろには総括図を添付しておりますので、後ほどご覧いた

だければと 思います。  

 最後に 、今後 の 予 定でご ざ いますが、本審議会でご承認いただいた後、

５月中に都 市計画の決定・告示を行う予定でございます。  

 以上で説 明を終わらせていただきます。よろしくご審議くださいますよ

う、お願い いたします。  

【議長】  はい 、 あ りがと う ございました。議案の説明が終わりました。

それでは、これより審議に入りたいと思います。第２、第３、第４号議案

につきまし て、ご質問やご意見をいただきまして、最後にそれぞれ採決と

いう順序で 進めてまいりたいと思います。それでは、ご質問やご意見はご

ざいますで しょうか。よろしいでしょうか。  

 ご意見、ご質問がないようでございますので、それでは採決に移りたい

と思います 。まず、第２号議案について採決したいと思います。  

 第２号議 案「 府中都 市計画 ごみ処理場の変更」について、議案のとおり

決すること で異議はございませんでしょうか。  

（「 異議なし」の声あり）  

 ありがと うございます。異議がないようですので、本案につきましては

議案のとお り決することといたします。  

 続きまし て、第３号議案について採決したいと思います。  

 第３号議 案「 府中都 市計画 特別用途地区の変更」については、議案のと

おり決する ことで異議はございませんでしょうか。  

（「 異議なし」の声あり）  

 ありがと うございます。異議がないようですので、本案につきましては

議案のとお り決することといたします。  

 続きまし て、第４号議案、採決したいと思います。  

 第４号議 案「 府中都 市計画 高度地区の変更」については、議案のとおり
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決すること で異議はございませんでしょうか。  

（「 異議なし」の声あり）  

 ありがと うございます。こちらも異議がないようですので、本案につき

まして議案 のとおり決することといたします。以上で第２号から第４号の

審議が終了 いたしました。  

 続きま して日 程 第 ５、報 告 事項の１、「府中都市計画道路の進ちょく状

況」につき まして、事務局から報告をお願いします。  

【道路課 副主幹 】  議長。 そ れでは報告１、「府中都市計画道路の進ちょ

く状況」につきまして、ご報告いたします。恐れ入りますが、資料１ペー

ジをご覧く ださい。１ の施 行 主体別進ちょく状況でございますが、国、東

京都、府 中市全 体 で ３７路 線 、延長が７１ ,５９０メートルが都市計画決

定されて おりま す 。 完成率 に つきまして、国施行は国道２０号の１路線、

完成延長 は６ ,７３０ メ ートルで完成率１００パーセント、東京都施行は

１１路線 、完成 延 長 は２５ ,６４０メートルで完成率７３ .８パーセント、

府中市施行 は２５路線、完成延長は２６ ,７１３メートルで完成率８８ .６

パーセント でございます。  

 以上、 国、東 京 都 、府中 市 を合わせた３７路線の全体完成延長は５９ ,

０８３メー トルで完成率８２ .５パーセントでございます。  

 続きま して、 ２ の 路線別 進 ちょく状況でございますが、恐れ入ります、

資 料 ３ ペ ー ジ Ａ ３ 判 資 料 の 府 中 都 市 計 画 道 路 進 ち ょ く 現 況 図 に お き ま し

てご説明さ せていただきます。  

 最初に東 京都施行の主な進ちょく状況でございますが、図面左側、赤色

でお示しし ております府中都市計画道路３・２・２の２号、東京八王子線、

新府中街 道との 交 差 点から 国 立市境の西府町４丁目までの区間、延長１ ,

０３０メ ートル に つ きまし て 平成２３年７月に都市計画事業認可を受け、

事業に着手 しております。  
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 また、平 成３ １年２ 月に令 和７年度まで事業期間を変更し、現在、用地

取得ととも に整備工事が進められており、用地取得率は国立都市計画道路

分を含め、令和 ５年３ 月末現 在、約９８パーセントとなっており、今年度

は街路築 造工事 お よ び電線 共 同溝工事を実施する予定と伺っております。 

 次に、当該路線の北側の同じく赤色でお示ししております、府中都市計

画道路３ ・４・ ５ 号 新奥多 摩 街道線、延長２４０メートルにつきまして、

平成２５年 ７月に都市計画事業認可を受け、事業に着手しております。  

 平成３１ 年２月に令和７年度まで事業期間を変更し、現在、用地取得と

ともに整 備が進 め ら れてお り 、用地取得率は国立都市計画道路分を含め、

令和５年３ 月末現在、約９０パーセントとなっており、今年度は電線共同

溝工事を実 施する予定と伺っております。  

 次に、 図面中 央 、 上側、 赤 色部分の府中都市計画道路３・４・２１号、

府中国分寺 線についてでございますが、平成３１年３月に令和９年度まで

の事業期間 といたしまして都市計画事業認可を受け、事業に着手しており

ます。  

 続きまし て、府 中市施行の主な進ちょく状況でございますが、図面右側、

赤色の府中 都市計画道路３・４・１６号、府中東小金井線、都道人見街道

から北へ市 道１－１３１号までの一期区間、延長７４４メートルにつきま

して、平成２２年４月の計画事業認可後、平成２８年３月に平成３１年度

までの事業 期間の変更認可を受けましたが、引き続き令和２年３月に令和

７年度まで の事業期間の変更認可を受けております。現在、用地取得を進

めており、用地取得率は令和５年３月末現在、約９８パーセントとなって

おり、今後、用地 取得 の進ち ょく状況を踏まえ、街路築造工事および電線

共同溝工事 を実施してまいります。  

 続きまし て、同 じく府中都市計画道路３・４・１６号、府中東小金井線、

市道１－１ ３１号から北へ東八道路までの二期区間、延長４１１メートル
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につきまし て、平成２８年４月に都市計画事業認可を受け、令和５年度ま

での事業期 間として事業を進めてまいりましたが、令和５年３月に令和１

０年度まで の事業期間の変更認可を受けております。  

 現在、用 地取 得を進 めてお り、用地取得率は令和５年３月末現在、約９

１パーセン トとなっており、今後、用地取得の進ちょく状況を踏まえ、街

路築造工事 および電線共同溝工事を実施してまいります。  

 続きまし て、３・４・１６ 号の東側、かつ多磨駅の西側に位置する赤色

の府中都市 計画道路３・４・１１号多磨墓地前線といたしまして、西武多

摩川線多 磨駅の 西 側 交通広 場 、約１ ,８００平方メートルを含む、あんず

通りまでの 区間、延長１４０メートルについてでございますが、平成２８

年４月に都 市計画事業認可を受け、令和５年度までの事業期間として事業

を進めてま いりましたが、令和５年３月に令和１１年度までの事業期間の

変更認可を 受けております。  

 なお、用地取得率は令和５年３月末現在、約８０パーセントとなってお

り、引き続 き用地取得を進めてまいります。  

 以上で報 告を終わります。よろしくお願いいたします。  

【議長】 はい、ありがとうございました。ただ今の報告について、ご質

問、ご意見 ございますでしょうか。どうぞ、○○委員。  

【○○委員】 東 京都施 行の３・４・３号と３・４・１２号の状況を教え

てください 。  

【計画課長 補佐】 は い、議 長。今の○○委員の２点のご質問にお答えい

たします。東京都施行の都市計画道路、府中３・４・３号線につきまして

は、昨年度、令和５年２月に一部区間において事業概要および測量説明会

を実施し、事業認可に向けて取り組んでいると東京都から伺っております。 

 また、府中３・４・１２号 線につきましては、東京都２３区及び多摩地

区の２６市 ２町で策定をいたしました第四次事業化計画におきまして、優
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先整備路線 として定められていることから、計画期間の令和７年度までの

事業着手に 向けて取り組んでいると東京都から伺っております。  

 以上でご ざいます。  

【議長】  よろしいですか。  

【○○委員 】 優先というのは前に聞いたんですが、何か進ちょくがこの

１年間であ りましたか。  

【計画課長 補佐】 は い、議 長。進ちょく状況でございますが、３・４・

３号線につ きましては先ほど答弁させていただきましたとおり、一部区間

において説 明会を実施しております。３・４・１２号線においては、東京

都 に お い て 一 部 概 略 設 計 等 し て い る と 伺 っ て い る と こ ろ で は ご ざ い ま す

が、それ以 降の進ちょくは伺っておりません。  

 以上でご ざいます。  

【議長】  ○○委員、お願いします。  

【○○委員】 ○ ○です。３・４・３号線につきましては、うちの事業所

が関わって いるところなので補足をすると、もう測量は始まっております。

先日、説明 会が ござい まして 、５月から測量が始まっておりまして、今後

どうなって いくか不安なところがあるんですけど、一応そのような形にな

っておりま す。  

【議長】 ありがとうございます。他にご意見、ご質問ありますでしょう

か。よろし いですか。  

 他にござ いませんようですので、次の報告事項、本件につきましては報

告了承とさ せていただきますけれども、よろしいでしょうか。  

（「 異議なし」の声あり）  

 ありがと うございます。それでは本件については報告了承ということに

いたします 。  

 続きま して日 程 第 ５、報 告 事項の２、「府中都市計画公園・緑地の進ち
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ょく状況」 について、事務局から報告をお願いいたします。  

【公園緑地 課長補佐】 はい、議長。それでは、府中都市計画公園・緑地

の進ちょく 状況につきましてご報告いたします。報告事項の２の次のペー

ジの資料を ご覧ください。表の数字でございますが、令和５年４月１日現

在のもので ございます。表の一番下の合計欄でご説明させていただきます

が、都市計 画決 定して いる公 園・緑地につきましては合計９０カ所、面積

は２９１ .５６ ヘクタ ー ルでございます。令和４年と比べまして増減はご

ざいません 。  

 次に、都 市計 画決定 してい る公園・緑地のうち、全部または一部で供用

を開始し ている 公 園 ・緑地 は ８７カ所、面積は１５１ .６６ヘクタールで

ございます 。令和４年と比べ、増減はございません。  

 また、 供用を 開 始 してい な い未供用部分の面積は１３９ .９０ヘクター

ルで、全部 が未 供用と なって いる公園・緑地は３カ所でございます。令和

４年と比 べて増 減 は ござい ま せん。なお、供用率は全体で５２ .０２パー

セントで ござい ま し て、こ ち らも令和４年と比べて増減はございません。 

 次に、市 民１ 人当た りの公 園・緑地の供用面積でございますが、供用面

積は５ .８４ 平 方 メート ルでございます。令和４年と比べて０ .０１平方メ

ートルの増 加となりますが、これは人口の若干の減少によるものでござい

ます。  

 以上で表 の説明を終わらせていただきます。今後とも公園・緑地の適切

な維持管理 と整備に努めてまいります。  

 以上で報 告を終わります。  

【議長】 はい、ありがとうございました。ただ今の報告について、ご意

見、ご質問 ございますでしょうか。  

 ご意見、ご質問ないようでございますが、本件について報告了承とさせ

ていただき たいと存じますけれども、よろしいでしょうか。  
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（「 異議なし」の声あり）  

 はい、あ りが とうご ざいま す。異議がないようですので、本件について

は報告了承 とさせていただきます。  

 続きま して日 程 第 ６、「その他」について、事務局側から何かございま

すでしょう か。  

【都市計画 担当主査】 は い、議長。事務局からは特に報告はございませ

ん。  

 以上とな ります。  

【議長】は い、あ りが とうご ざいます。それでは本日の日程は以上でござ

います。委員の皆さま方には大変ご多用のところをご出席いただきまして、

また慎重な ご審議を賜りましてありがとうございました。また、本審議会

がこの委員 でこのメンバーで行う最後の審議会となります。皆さまのおか

げをもちま して審議会を円滑に進行することができました。ここに改めて

お礼を申し あげます。  

 以上をも ちまして、本日の府中市都市計画審議会を閉会とさせていただ

きます。ど うもありがとうございました。  

 



 

以上、会議のてん末を記載してその相違ないことを証するため、ここ

に署名する。  

 

 

議  長 ○ ○  ○ ○  

 

 

委  員 ○ ○  ○ ○  

 

 

委  員 ○ ○  ○ ○  


